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Только самые свежие 
новости и комментарии

СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ
На его борту Розенбаум сочинил 
«Чёрный тюльпан» – 
читайте на 3 стр.

СКАЗАНО!
«Денис Иванович! Реляцию вашу о сыскании и приведении мне в 
подданство неизвестных до ныне шести Алеутских островов, так 
как и копию с рапорта от казака Васютинского с товарищи читала 
я с удовольствием; присланные птичьи мехи я получила...»

Из письма Екатерины II Сибирскому губернатору Д.И.Чичерину
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ТОБОЛЬСКАЯ
ГОРОДСКИЕ ВЕСТИ СМОТРИТЕ, КТО ПРИШЁЛ

Марина МИЛОВА
Дарья ФЕДОТОВА (фото)

В ТОБОЛЬСКЕ РАБОТАЕТ НО
ВЫЙ ОКУЛИСТ.

В областной больнице № 3 оф
тальмологическим отделением за
ведует теперь Денис Черепнин. Уже 
третью неделю он принимает дела, 
знакомится с приборами и персона
лом, в плотном режиме принимает 
па циентов. Впрочем, говорит, что 
очередь на операции за прошлый 
год, образовавшаяся после ухода его 
предшественника, уже ликвидиро
вана. В ближайшее время не оста
нется заждавшихся и за этот год.

Новенькому пришлось рабо
тать, не покладая ультразвукового 
«скальпеля»: 40 операций выйдет 
за месяц. Впрочем, в мае в Тобольск 
ожидается приезд ещё одного хи
рурга, а тогда количество операций 
возрастёт до 60–70 в месяц.

В палате уже отдыхают свеже
оперированные пациенты. Обоим 
– Кафиятулле Гафурову и Юрию 
Юшечкину – за 60, из тумана перед 
ними встают пока едва зримые об
разы. Но доктор предупредил их: 
окончательный результат операции 
будет виден – во всех смыслах – че
рез месяц. А выпишут их уже через 
пару дней.

– Один глаз фанерой заколочен 
был, – рассказывает Юрий Ивано

вич. – Потому новые – не новые тех
нологии, врач взялся за операцию 
– мы на него всецело полагаемся. 
Теперь, как фанеру «сняли», тень
свет отличаю, да и девушек уже на
чинаю видеть.

– Зрения нет – и вкус у жизни не 
тот, – вторит ему сосед по палате.

Операция по удалению катарак
ты возвращает пациентам и вкус к 
жизни, и зрение. И вы, наши чита
тели, были совсем недавно вместе 
с нами на пилотных операциях по 
методу факоэмульсификации: мало
инвазивному способу с минималь
ными осложнениями и краткому 
послеоперационному периоду. При
езжий окулист Черепнин научился 
управлять аппаратом «Инфинити» 
(электронным инструментом в борь
бе с катарактой) ещё в 2003 году, и 
на своём прежнем месте работы – 
в дорожноклинической больнице 
Дальневосточной железной дороги 
– привык к высокому темпу работы. 
Поэтому тобольскими объёмами (а 
здесь на его ответственности очное 
здоровье жителей города и района) 
его не испугаешь.

– Восемь лет опыта работы на 
руководящей должности научили 
не сдаваться перед трудностями, – 
объясняет Денис Алексеевич, раз
бираясь в инструментах и бумагах. 

Какието приборы сразу отправляет 
на пенсию, отмечая, что оснащение 
больницы на Дальнем Востоке его 
больше радовало. Да и сами па
циенты лучше ориентировались в 
мире медицины. В Тобольске мало 
кто в курсе современных методов 
лечения. Пациенты один за другим 
приносят оперировать зрелые ката
ракты, хотя новейшие способы вра
чевания подразумевают обращение 
уже при первых симптомах. Ну ни
чего – это дело поправимое.

– Планируется дооснащение оф
тальмологического отделения до со
временного уровня, развитие лазер
ной хирургии, покупка актуальных 
аппаратов диагностики, – делится 
мыслями заведующий отделением. 
Его опытным рукам не терпится 
взяться за привычные инструменты. 

– Успех лечения зависит не только 
от умения врача. Он складывается 
из деталей: от работы всей меди
цинской команды до медикаментов, 
используемых при операции. Уже 
заказаны импортные расходные ма
териалы высокого качества. Плани
руется приобретение оптического 
когерентного томографа (предназна
ченный для получения изображения 
сетчатки глаза), который пока есть 
только в Тюмени, но в городе и рай
оне давно уже назрела потребность 

иметь свой. В планах на этот год не
сколько изменить работу отделения: 
здесь теперь будут проходить лече
ние до 90–95% пациентов хирурги
ческого профиля. Многим прочим 
достаточно лечения в поликлинике 
– на уровне процедурного кабинета.

Пока Денис Черепнин активно 
знакомится с тобольским полем дея
тельности – а помимо пациентов и 
переоснащения отделения прихо
дится следить и за ремонтом в оф
тальмологии, он видит город только 
на интернеткартинках. Для более 
детального знакомства с Тобольском 
у нового заведующего времени ещё 
не было. 

Из Хабаровска он привёз с собой 
жену и троих сыновей. Жена тоже 
нашла себе работу в третьей област
ной – старшей медсестрой в педиат
рическом отделении. Двое из троих 
сыновей, уверен Денис, наверняка 
станут медиками. Когдато он сам – ме
дик в третьем уже поколении – так
же бывал на работе у отца оку листа, 
школьником следил за проводимы
ми им операциями. В ближайшей 
родне он насчитывает десять врачей 
разной специализации. 

– Благодарная специальность: ви
дишь результат своей работы. Воз
вращаешь людям зрение, а значит, 
даришь радость жизни.

Вывел доктор из
тумана

Работа с неравнодушными
В МЕСТНОМ ОТДЕЛЕНИИ ПАРТИИ «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 
СОСТОЯ ЛОСЬ ПЕРВОЕ ЗАСЕДАНИЕ СОВЕТА СТОРОННИКОВ В 
НОВОМ СОСТАВЕ.

Одновременно со знакомством были определены основные приоритеты 
деятельности совета и каждого члена в частности.

Не секрет, что основное направление деятельности совета сторонников  –
привлечение в свои ряды как можно больше людей, которым небезразлично 
дальнейшее стабильное развитие региона и города. В этой связи Светлана 
Иванова отметила, что необходимо правильно построить работу с неравно
душными жителями.

Кроме этого,  сторонники выступили за создание рабочей комиссии по 
выдаче рекомендаций для вступления в партию сторонникам, прошедшим 
кандидатский стаж.

Вера ХОХЛОВА

Братское дело
НА ЗАСЕДАНИИ ФЕДЕРАТИВНОГО СОВЕТА СОЮЗА ЖУРНАЛИ
СТОВ РОССИИ, ПРОШЕДШЕМ В МОСКВЕ, ДЕЛЕГАЦИЯ ТЮМЕН
СКИХ СМИ ПРОВЕЛА ПЕРЕГОВОРЫ С БОЛГАРСКИМИ ДИПЛО
МАТАМИ.   

Председатель областного 
Союза журналистов Влади
мир Кузнецов, советник гу
бернатора Тюменской области 
по специальным проектам в 
области СМИ Александр Но
вопашин и главный редактор 
информационного агентства 
«Тюменский меридиан» Сер
гей Русанов встретились  с 
первым секретарем Посоль
ства республики Болгарии в 
России Кристиной Дражевой 
и атташе по туризму Катей 
Жековой. 

В ходе встречи обсуждался 
совместный проект россий
ских и болгарских журна
листов. И к Тобольску этот 
проект имеет прямое отноше
ние. В рамках его реализации 

продолжается соработничество представителей СМИ и православного ду
ховенства по восстановлению Абалакского Свято Знаменского мужского 
монастыря. 

В результате там появится новая мозаичная икона святых равноапостоль
ных братьев Кирилла и Мефодия. Автором этого художественного произ
ведения станет екатеринбургский художник Иван Бурлаков.

Напомним, что шесть лет назад монастырь в Абалаке получил в дар от 
журналистов мозаичную икону  Нестора Летописца. Звучит также над 
окрестностями Колокол гласности, отлитый на средства представителей 
СМИ Тюменской области. Зеленеют, тянутся ввысь кедры, посаженные в 
Абалаке участниками фестиваля «Православие и СМИ».

А иконамозаика Кирилла и Мефодия должна быть представлена к Дню 
славянской письменности и культуры в мае 2017 года. Сбор средств на её 
создание продолжается. К участию в нём приглашаются не только журна
листы, но и все, кому близка эта идея. 

Влад НАБОКОВ
Сергей РУСАНОВ (фото)

Только вперёд
ПОЗДРАВЛЯЕМ НАШИХ ДРУЗЕЙ ИЗ КЛУБА «СИБИРЯК» С ОЧЕ
РЕДНЫМИ ПОБЕДАМИ.

На состоявшемся в Тюмени чемпионате и первенстве «Ассоциации Панк
ратиона Тюменской области» воспитанники Андрея Сабарова заняли первое 
место в командном зачёте.

Первые места заняли Вячеслав Коробов, Руслан Коржук, Владимир Рож
ков, Илья Томилов, Кирилл Чудаев, Равиль Коробов и Ярослав Войтенко. 
Дамир Исаков, Сагит Ниязов и Максим Юрченко с серебряными наградами. 
Бронза у Андрея Костюкова и Александра Ланготкина.

Специальными призами  за лучшую технику отмечены Ярослав Войтенко 
и Равиль Коробов.

Дмитрий КАРАСИЕР
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КАЧЕСТВО ЖИЗНИ

ИНВЕСТ-ВЕСТИ

ХРОНИКИ БИРЮЗОВОЙ КАПСУЛЫ

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ

Марина МИЛОВА
Дарья ФЕДОТОВА (фото)

Лада ЛИСОВА

ИЗ БЕТОННЫХ БЛОКОВ СТРО
ИТСЯ «ЗАПСИБНЕФТЕХИМ», 
РАСТУТ ИЗ МЕТАЛЛА ЭСТА
КАДЫ, ВЫСЯТСЯ КОЛОННЫ. 
БОЛЬШАЯ СТРОЙКА КИПИТ, 
И ПОДДЕРЖИВАЮТ ЕЁ КИПЕ
НИЕ, ПОМИМО СТРОЙМАТЕ
РИАЛОВ, СИЛА И ЭНТУЗИАЗМ 
РАБОТАЮЩИХ ЗДЕСЬ ЛЮДЕЙ. 
ЧЕМ ПОДКРЕПЛЯЕТСЯ ЭН
ТУЗИАЗМ? НЕ В ПОСЛЕДНИЙ 
ЧЕРЁД ХЛЕБОМ НАСУЩНЫМ.

10 столовых встречают обедами 
строителей «ЗапСиба» – каждая на 
свой лад.

Столовая открытого типа для 
оперблока «ЗСНХ» горячо привет
ствует всех, кто заглянет на запах 
выпечки и наваристого борща. По
среди звона ложектарелок и ку
хонной суеты царствует Анатолий 
Дайнега. Шефповар – выпускник 
ЗападноСибирского государствен
ного колледжа из Тюмени, кормит 
работников площадки с лета про
шлого года.

Движению его руки послушны 
ножи и вилки на здешней кухне, а 
также все 22 сотрудника. Все вместе 
они чистят, режут, варят и пекут на 
500–520 человек ежедневно. На сто
лы бесконечной чередой летят зо
лотистые пирожки, суп с клёцками, 
ризотто, куриные котлетки, мясо, за
печённое под шубой. А после – кне
ли и биточки, гуляш из говядины. 
А кто и потом голодно поглядывает 
в сторону кухни, держи оладьи со 
сметаной да пирожное. 

Готовка – не подёнщина, это 
настоя щее искусство, уверяет Ана

толий и идёт дальше священнодей
ствовать: золотить пирожки и то
мить борщ. Нашло ли это искусство 
путь к сердцам работников стройки? 

– Каждый день здесь обедаю, 
очень вкусно, – делится с нами не 
едой, но впечатлениями Александр 
Хопта. Он приехал в Тобольск в мае, 
трудится на «ЗапСибе» в сфере тех
нического надзора. Вдали от дома 
чувствовать себя в своей тарелке по
могают ему котлеты и супчики Дай
неги – подомашнему вкусные.

Но что россиянину – борщ, то не 
всякому иностранному желудку при
вычно. Зарубежные подрядчики сами 
организуют питание своих рабочих. 
Сложная на наш вкус китайская кух
ня обосновалась в вахтовом городке 
№ 2. В эти дни в Китае вовсю встре
чают Новый год. Тобольские китайцы 
сократили традиционные две недели 
до двух дней, развесили в общежи
тиях красные фонарики, расцветили 
сибирскую снежность золотыми кар
пами да иероглифами. 

И обед в эти дни их ждал тоже 
праздничный. Китайское меню – 
специфично, основные продукты за
купаются в Тюменской области, но 
часть привозят и из Поднебесной. 

–– Все сотрудники – независимо 
от гражданства – имеют медкнижку, 
проходят медосмотр, без этих доку
ментов они не допускаются на тер
риторию городка, – отмечает заве
дующий медикосанитарной частью 
вахтовых городков стройплощадки 
Николай Зайцев. – Еженедельно 
комиссия проводит внутреннюю 
проверку. Самый большой нацио
нальный праздник, Новый год, мы 

разрешили отметить в столовой.
Но типичное число блюд празд

ничного меню сокращения не тре
бовало. «Восемь» созвучно ки
тайскому «богатство», поэтому к 
новогоднему столу подавали восемь 
блюд. Повар Цао Сяншуань показы
вает заготовки: креветки, рисовое 
лакомство танг юан и пельмени на 
азиатский лад – чаодзы.

– В этот праздник вся семья обя
зательно собирается вместе, – рас
сказывает администратор столовой 
Лю Чуньпин. – Каждое блюдо имеет 
своё значение. Моя мама обязатель
но ставит на стол морковь – верит, 
что это принесёт счастье. Непре
менно едим зелёные овощи – это 
символ спокойствия. 

Хотя, конечно, главное – не еда. 
Главное – что вся семья в эти празд
ники старается провести время 
вместе. Что делать китайцам, при
бывшим в Сибирь за тысячи кил о
метров от родных пенатов? За счёт 
компании им выдали бесплатные 
симкарты, благодаря которым они 
могли провести время с родными, 
пусть и так – посредством сотовой 
связи.

Пока под потолком китайской 
столовой, рассчитанной на пятьсот 
едоков, качаются красные фонари 
и бьёт золотым хвостом карп, в ту
рецких столовых пришла пора мезе. 
Всего на площадке четыре турецкие 
столовые, и все они пропитаны ду
хом средиземноморья. Холодный 
глянцевый колорит интерьера раз
бавляют запахи пряностей, южным 
солнцем сияют на столах бутылочки 
с оливковым маслом.

– Турецкая кухня отличается 
большим разнообразием и здравым 
подходом к кулинарной обработке, 
– делится секретами главный техно
лог турецкого подрядчика в Тоболь
ске Любовь Чяпас. – Все продукты 
для полезного и сбалансированного 
«южного» меню закупаются в То
больске и Тобольском районе.

Здесь подают закуски (мезе), ку
рицу, лапшу, овощи, фасоль – очень 
напоминает русскую кухню. Лю
бовь Чяпас – тоболячка и весь свой 
кулинарный опыт наработала в 
городских столовых. Изучить ино
язычные кулинарные привычки для 
неё – вопрос, выеденного яйца не 
стоящий. И так же мастерски справ
ляется с приготовлением доннера, 
как раньше – с оладьями. Тем более 
что продукты местные, привычные. 
Но на турецкого подрядчика работа
ют и граждане Индии. Поэтому не
сколько недель назад в меню ввели 
блюда индийской кухни. Теперь Со
берс Луртунатн может обедать своей 
любимой курицей карри хоть каждый 
день – тобольским кухонным труже
никам любые разносолы по плечу.

Когда в столовых открытого типа 
(где могут поесть все, кого обед за
стал на стройплощадке) поднимает
ся парок над тарелкой настоянного 
борща, в турецких с пылу с жару по
дают чечевичный суп, а в китайской 
– гремят о тарелку палочки.

Хлеб насущный для каждого свой. 
А потому отправимка сегодня в 
капсулу вместе с очередной главой 
столовую ложку да бамбуковую па
лочку. Как кусочки одной большой 
мозаики.

НА ПРОШЛОЙ НЕДЕЛЕ ГЛАВА 
ТОБОЛЬСКОЙ ГОРОДСКОЙ 
ДУМЫ АНДРЕЙ ХОДОСЕВИЧ 
ВСТРЕТИЛСЯ С ИНИЦИАТИВ
НОЙ ГРУППОЙ ЖИТЕЛЕЙ 
ПОСЁЛКА ВЕРХНЕФИЛАТО
ВО ПО ВОПРОСУ СИСТЕМЫ 
ТЕПЛОСНАБЖЕНИЯ.

От имени жителей ситуацию с 
неудовлетворительным состоянием 
одного из участков теплотрассы по 
улице 40 лет Победы рассказал Сер
гей Корнев, проживающий в доме 
№ 27. Также он представил серию 
фотоснимков, свидетельствующих 
о безобразном состоянии тепло
трассы возле данного дома. «Труба 
не изолирована, лежит прямо по 
земле, мы обеспокоены её возмож
ным порывом в холодное время. Мы 
бьём тревогу с осени 2016 года, ког
да случился первый порыв на этом 
участке теплопровода. Специали
сты поставили хомут в поврежден
ном месте, но требуется провести 

замену участка трубы длиной около 
тридцати метров», – сообщил Сер
гей Корнев.

Выслушав заявителя, Андрей Хо
досевич связался со специалистами 
территориальной управы «Менде
леевоИртышский», где ему поясни
ли, что данная проблема им извест
на, находится на контроле, и об этом 
уведомлено руководство Тобольско
го регионального отделения «Тепло 
Тюмени». «Но пока у них нет воз
можности провести необходимые 
работы», – прокомментировали си
туацию в управе.

– Подобное положение вещей в 
условиях аномально низкой тем
пературы воздуха меня не устра
ивает. Это и высокая вероятность 
аварии, и потеря теплоэнергии, 
– заявил Андрей Ходосевич и 
связался по телефону с главным 
инженером ресурсоснабжающей 
организации, депутатом городской 
думы Александром Каленчени
ным. В результате к проблемному 

месту в пос. Верхнефилатово были 
оперативно направлены специали
сты аварийнотехнической служ
бы «Тепло Тюмени». Туда же при
был руководитель местной управы 
Пётр Луценко. 

В присутствии заявителя Сергея 
Корнева был произведён осмотр 
повреждённого участка магистрали 

Глава о столовых ложках 
и китайских палочках

Важнее хлеба - тепло

и вынесено заключение о необхо
димости срочной замены трубы и 
утепления теплотрассы возле дома 
№ 27 по улице 40 лет Победы. С на
ступлением потепления будут обяза
тельно проведены все технические 
работы по замене трубы, заверили 
всех присутствующих официальные 
лица.

Стабильность – 
хорошая тенденция

НА ДНЯХ ГЛАВА РЕГИОНА ВЛАДИМИР ЯКУШЕВ ОТМЕТИЛ, ЧТО 
СОЦИАЛЬНОЭКОНОМИЧЕСКОЕ И ОБЩЕСТВЕННОПОЛИТИЧЕ
СКОЕ ПОЛОЖЕНИЕ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ ОСТАЁТСЯ СТАБИЛЬ
НЫМ.

Так, одним из главных показателей роста экономики является индекс про
мышленного производства, который в 2016 году составил 104 % по региону, 
сообщает прессслужба губернатора. «Несмотря на объективные сложно
сти, экономика продолжает расти. Именно на это мы настраиваем все наше 
тюменское сообщество, и этот показатель является определяющим для раз
вития как экономических отношений, так и нашей социальной инфраструк
туры, потому что без чёткой работы экономики ни о каких социальных про
ектах речи идти не может», – подчеркнул губернатор.

Екатерина ВОЛЬНОВА

Наталья ЮРЬЕВА 

Нужны 
профессионалы

С ПОТРЕБНОСТЬЮ В ОТЛИЧНЫХ РАБОТНИКАХ СТАЛКИВАЮТСЯ 
НА ПРОТЯЖЕНИИ СВОЕЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ПОЧТИ ВСЕ ПРЕДПРИ
НИМАТЕЛИ, НЕ ОБОШЛА ЭТА УЧАСТЬ И ДМИТРИЯ АЛЕЙНИКО
ВА, КОТОРЫЙ РЕШИЛ РАСШИРИТЬ ДЕЙСТВУЮЩИЙ БИЗНЕС.

Свой инвестиционный проект по созданию цехов кузовного ремонта и 
автоэлектрики предприниматель открывает в недавно купленном здании 
площадью более 10 тысяч квадратных метров. Большой ангар подойдёт не 
только под складирование автопродукции, но и для производства. Помимо 
торговой деятельности, инвестор вкладывает средства в развитие производ
ственной части. Но для пуска цехов необходимы реконструкция помещения 
и новое оборудование. 

В ходе очередного заседания рабочей группы по сопровождению инвести
ционных проектов предприниматель рассказал о своих планах и небольших 
трудностях. Так, по словам Дмитрия Алейникова, главная проблема бизнеса 
– это хорошие специалисты. «Нам очень нужны автоэлектрики, автослесари 
и другие авторемонтники. Востребованными наши цеха станут только бла
годаря профессионалам», – отметил инвестор. По мнению членов рабочей 
группы, в этом вопросе предпринимателю стоит обратиться в центр занято
сти населения Тобольска и Тобольского района. Молодой человек выразил 
готовность сотрудничать с данной организацией в поиске рабочих кадров.

Также кроме собственных средств на развитие производства инициато
рам проекта требуется дополнительное финансирование на оборудование. 
В этом вопросе их поддержала директор Тобольского представительства 
фонда «Инвестиционное агентство Тюменской области» Лилия Загваздина, 
которая уточнила сроки доставки оборудования на предприятие после опла
ты. По словам Дмитрия Алейникова, буквально в течение недели вся необ
ходимая техника будет доставлена в Тобольск. «Реконструкция цеховых по
мещений произведена, осталось только выкупить оборудование, произвести 
установку и можно заниматься ремонтом крупной автотехники», – поведал 
предприниматель. 

Так, если микрозайм от Инвестиционного агентства будет получен в 
первом квартале, то уже весной текущего года цехи кузовного ремонта и 
автоэлектрики будут действовать на территории БСИ2. При расширении 
действующего бизнеса инвестор дополнительно откроет не менее пяти ра
бочих мест. Предприниматель также обратился к членам рабочей группы с 
просьбой по административному сопровождению данного инвестиционного 
проекта и получил положительный ответ. «Мне хотелось бы более актив
но сотрудничать с представителями администрации, особенно в информа
ционном плане, участвовать в разных полезных мероприятиях для бизнеса, 
которые организуются в нашем городе. Уверен, что члены рабочей группы 
посодействуют в вопросах возможного взаимодействия с другими предприя
тиями города», – поделился предприниматель. 

По словам Владимира Якушева, большой рывок был сделан в объёме ин
вестиций, они выросли на 77 % по сравнению с 2015 годом. Тем не менее в 
экономике сохраняются и отрицательные тенденции. «Есть проблемы мало
го бизнеса, предприятий, которые относятся к строительному комплексу, по
тому что уменьшился портфель заказов, возникли определённые сложности 
у тех компаний, которые работали на рынке, привлекая большой объём кре
дитных ресурсов. Думаю, такие трудности характерны сегодня в целом для 
Российской Федерации, и Тюменская область здесь не исключение», – от
метил глава региона.

При этом сфера жилищного строительства, несмотря на серьёзный спад 
в 2015 году, восстанавливается. «В 2016 году положение исправляется, и по 
такому показателю, как общее строительство, мы выросли на 10 % по отно
шению к 2015 году. Положительная динамика говорит о том, что строитель
ная отрасль начинает приспосабливаться к этим жёстким условиям. Спрос 
на рынке жилья тоже начинает восстанавливаться по сравнению с началом 
2014 года (на 15 %) и растёт по сравнению с годом 2015м (на 18%)», – кон
статировал глава региона.

По мнению Владимира Якушева, один из важных вопросов – это свое
временная выплата заработной платы. В этом отношении правительство ве
дёт работу на различных межведомственных площадках, в первую очередь с 
прокуратурой, муниципальными образованиями, органами внутренних дел: 
«В этом формате работа идёт, и я считаю, что на 2017 год это должно быть 
зоной нашего внимания, и за это мы несём ответственность вплоть до пер
сональной».

По общественнополитической ситуации губернатор привёл результаты 
социологических опросов, которые показали, что 81% населения Тюменской 
области положительно оценивает уровень общественнополитической ста
бильности и 91% удовлетворён состоянием межнациональных отношений 
в регионе.

– Диалог с гражданским обществом – это одно из ключевых направлений 
в работе органов власти, – подчеркнул Якушев. – Мы стараемся объединить 
активных и неравнодушных граждан, готовых действовать, принимать ре
шения, отстаивать свои убеждения и менять жизнь к лучшему. Естественно, 
реагируем на конструктивную критику и вносим конкретные предложения 
по исправлению тех или иных проблем, которые сегодня нам предъявляют 
активные сообщества граждан. У нас есть масса общественных площадок, 
где мы это обсуждаем и выносим совместные решения. Открытость, диа
лог, обратная связь очень важны в такой непростой экономической ситуации, 
только вместе мы можем нивелировать те отрицательные моменты, которые 
сегодня существуют.

«Несмотря на объективные сложности, экономика 
продолжает расти. Именно на это мы настраиваем все 
наше тюменское сообщество, и этот показатель явля-
ется определяющим для развития как экономических 
отношений, так и нашей социальной инфраструктуры, 
потому что без чёткой работы экономики ни о каких 
социальных проектах речи идти не может», – под-
черкнул Владимир Якушев.
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ПАМЯТЬ СПОРТ

НАЗНАЧЕНИЕ

ЗНАЙ НАШИХ!

ПРОБЛЕМА

Анна ЩЕРБИНИНА
Дарья ФЕДОТОВА (фото)

Теннисистам нужен зал
НАСТОЛЬНЫЙ ТЕННИС В ТОБОЛЬСКЕ РАЗВИВАЕТСЯ ВОПРЕКИ 
СЛОЖИВШИМСЯ ОБСТОЯТЕЛЬСТВАМ. В УСЛОВИЯХ, КОТОРЫЕ, 
МЯГКО ГОВОРЯ, МОЖНО НАЗВАТЬ НЕ ЛУЧШИМИ. 

Почти все тренеры по настольному теннису занимаются с юными спорт
сменами в помещениях, которые либо полуаварийные, либо мало пригод
ные для спортивных занятий. 

Взять, к примеру, Петра Луценко. После того как пединститут попросил 
его освободить занимаемые площади, он месяцдругой скитался в поисках 
зала для занятий. Приютил тренера с воспитанниками директор школы 
№ 16 Сергей Корепанов, за что Пётр Сергеевич ему благодарен. За неиме
нием лучшего тренер рад и этому, лишь бы занятия не прерывались. А ребят 
у него занимается много. 

Мы заглянули на одну из их тренировок. Занимаются теннисисты в хол
ле третьего этажа. Перед каждой тренировкой вытаскивают и устанавлива
ют столы, натягивают бортики на решётку, чтобы шарики не улетали вниз. 
Играют на каменном полу. И что самое печальное – крыша в школе подте
кает. Так что не везде можно столы устанавливать. А в самом проблемном 
месте вёдра стоят, и пол большой тряпкой устлан. 

Теннисисты города давно ратуют за строительство стационарного боль
шого зала для настольного тенниса или возвращения им СК «Лидер». 

Не люди, а кремень
СПАСАТЕЛИ ТОБОЛЬСКОГО ПОИСКОВОСПАСАТЕЛЬНОГО 
ОТРЯДА ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТНОЙ СЛУЖБЫ ЭКСТРЕННОГО 
РЕАГИРОВАНИЯ – ЛЮДИ БЫВАЛЫЕ, КО ВСЯКИМ ЭКСТРЕМАЛЬ
НЫМ СИТУАЦИЯМ ГОТОВЫЕ. НО ТАКОГО ГЕРОЙСТВА И ОТ НИХ, 
ПРИЗНАЮСЬ, НИКТО НЕ ОЖИДАЛ.

Девять спасателей отряда отправились на учебнотренировочные сборы в 
природной среде в 35градусный мороз. И совершили они 15километровый 
маршбросок на лыжах по пересечённой местности. Вышли в район озера 
Светлое. Сопровождал их снегоход, гружённый палаткой, печкой, спальны
ми мешками. 

Впереди была ночёвка в природной среде. Отрабатывать эти навыки спа
сателям необходимо, чтобы, когда возникнет реальная ситуация, не расте
ряться, быть во всеоружии и уметь не только самому выжить в условиях 
дикой природы, но и прийти на выручку заплутавшему человеку. Впрочем, у 
спасателей было право отказаться от участия в учебнотренировочных сбо
рах, и тогда их бы перенесли на более позднее время, когда бы уже морозы 
схлынули, но ни один из них это не сделал. 

ЗАВТРА В РОССИИ ОТМЕЧА
ЕТСЯ ДЕНЬ ПАМЯТИ ВОИ НОВ
ИНТЕРНАЦИОНАЛИСТОВ. 
ИМЕННО В ЭТОТ ДЕНЬ В 1989 
ГОДУ ПОСЛЕДНЯЯ КОЛОННА 
СОВЕТСКИХ ВОЙСК ПОКИ
НУЛА ТЕРРИТОРИЮ АФГАНИ
СТАНА. 
В ЭТОТ ДЕНЬ МЫ ВСПОМИ
НАЕМ О ТЕХ, КТО ОТДАВАЛ 
СВОЙ ВОИНСКИЙ ДОЛГ В 
АФГАНИСТАНЕ, НЕМАЛО ИХ 
ЖИВЁТ СРЕДИ НАС. ОДИН ИЗ 
УЧАСТНИКОВ ЭТОЙ ВОЙНЫ – 
НИКОЛАЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ 
ЗОБНИН. 

Родился он в Ялуторовске, но ро
дители вскоре переехали в Тоболь
ский район. Родители учительство
вали, отца назначали директором 
школы, и они сменили не одну де
ревню в Тобольском районе (Сетово, 
Полуянова, Инжура). 

Военным он мечтал быть с дет
ства. После восьмого класса посту
пил в суворовское училище, про
учился один семестр, но дальнейшее 
обучение оказалось невозможным 
– курс расформировали, и 48 кур
сантов вновь вернулись за школьные 
парты. Но Николай со своей мечтой 
не расстался. Коллекционировал 
значки на военную тематику, рас

И за шахматной 
доской, и на льду

И НА СКЛОНЕ АЛЕМАСОВСКОЙ ГОРЫ, И В СПОРТИВНЫХ ЗАЛАХ
МОЖНО БЫЛО УВИДЕТЬ В МИНУВШУЮ НЕДЕЛЮ ТОБОЛЯКОВ 
– ЛЮБИТЕЛЕЙ СПОРТА. ВСЕ ОНИ СОСТЯЗАЛИСЬ, СТАВИЛИ 
ЛИЧНЫЕ РЕКОРДЫ И ЗАРЯЖАЛИСЬ ОЧЕРЕДНОЙ ПОРЦИЕЙ ПО
ЗИТИВА.

ВО ДВОРЦЕ спорта «Кристалл» проходили очередные игры первенства 
России по хоккею среди хоккейных школ Урала и Западной Сибири. Встре
чались игроки 2003 года рождения. Команда «Ангел Сибири» принимала 
тюменский «Рубин». Первую встречу наши «ангелочки» проиграли со счё
том 2:6. Во второй взяли реванш и одержали победу со счётом 6:4. 

* * *   
В СК «МОЛОДОСТЬ» был дан старт XXI спартакиаде трудовых коллек

тивов. Всего в спартакиаде примет участие 28 команд. 
Открыл спартакиаду дартс. Победу в этом виде одержала команда ООО 

«Газпром трансгаз Сургут», второе место за Тобольским УМН, замыкает 
тройку призёров команда Тобольского ПАТП. 

Впереди ещё девять видов – стрельба из пневматической винтовки, шах
маты, гиревой спорт, лыжные гонки, плавание, настольный теннис, стрит
бол, парковый волейбол, лёгкая атлетика. И в призёрах могут оказаться дру
гие команды. Борьба только начинается. 

* * * 
37 СПОРТСМЕНОВ собрали чемпионат и первенство города Тобольска 

по горнолыжному спорту. Естественно, на склоне Алемасовской горы. Побе
дителями в разных возрастных категориях стали Татьяна Фёдорова, Андрей 
Серёдкин, Алиса Веселкова, Дмитрий Фёдоров, Дарья Данилова, Игорь 
Долгушин. 

Отдельно был отмечен самый юный участник – пятилетний Слава Торга
шов, который уже не боится крутого склона. 

* * *  
УСПЕШНО выступила наша гимнастка Рушания Абдулвалеева на чем

пионате УрФО по спортивной гимнастике, который проходил в Челябинске.
Рушания заняла в личном зачёте втрое место на брусьях и первое в соста

ве сборной команды Тюменской области по спортивной гимнастике. 

* * *
В РАМКАХ Всероссийских спортивных соревнований по баскетболу 

среди мужских команд наш «Нефтехимик» провёл две игры на выезде – в 
Барнауле. 

К сожалению, наши баскетболисты потерпели поражение от хозяев. Пер
вую игру команда хозяев «Алтай Баскет» выиграла со счётом 93:58, вторую 
– со счётом 87:72.   

НА ОЧЕРЕДНОЙ ПРЕСС
КОНФЕРЕНЦИИ ЖУРНАЛИ
СТЫ ПОЗНАКОМИЛИСЬ С НО
ВЫМ НАЧАЛЬНИКОМ ОТДЕЛА 
ОГИБДД МО МВД РОССИИ 
«ТОБОЛЬСКИЙ» МАЙОРОМ 
ПОЛИЦИИ АЛЕКСАНДРОМ 
ЛУКЬЯНОВЫМ.

Первостепенным он считает ре
шение проблемы смертности в ав
токатастрофах, беспокоит также 
детский травматизм на дорогах.  
Жёстко настроен в отношении пья
ных водителей, и в городе им уже 
организуются мероприятия по вы
явлению лихачей.  Он также лично 
объезжает вверенную ему террито
рию, проверяет наличие регулирую
щих знаков и качество дорог.

– Как вы оцениваете дорожную 
безопасность в Тобольске?

–  Тобольск – это один из населён
ных пунктов, в котором протяжён
ность дорог велика по сравнению с 
другими районами юга Тюменской 
области. Это около трёх с полови
ной тысяч километров, из них чуть 
менее трёхсот – федеральная трасса. 

Что, безусловно, от работы дорож
ных служб требует большей опера
тивности.

Если говорить о качестве дорог, то 
в Тюменской области, в том числе 
Тобольском районе, они на должном 
уровне. Есть проблемные участки, 
но, если сравнивать с соседними ре
гионами, их у нас год от года стано
вится меньше, потому как развитию 
дорожного хозяйства в области уде
ляется большое внимание.

Сегодня с городским руковод
ством рассматриваем вопросы об
устройства пешеходных переходов 
светофорами с кнопками для пеше
ходов. В первую очередь это обо
рудование появится на самых ожив
лённых участках.

– На что вы намерены напра-
вить свои силы в первую очередь?

– Первая моя задача – это сниже
ние смертности на дорогах. И этого 
надо добиваться любыми возмож
ными способами. В год на дорогах 
страны гибнет двадцать с лишним 
тысяч человек. На тобольских трас

сах с начала года уже девять погиб
ших в ДТП. Это вопрос серьёзный, 
и, на мой взгляд, для его решения 
необходимо уделять большое вни
мание профилактическим меропри
ятиям и пропаганде. 

– Что скажете о состояние авто-
стоянок во дворах города?

– Я на это обратил внимание в пер
вый же день своего приезда сюда. 
Была необходимость проехать по дво
ру, но с этим возникли трудности. До
роги в городе чистят хорошо, но вот 
во дворах, как понимаю, не очень. С 
ситуацией мы будем разбираться.

За безопасное движение

сматривал на рисунках кокарды, 
погоны, знал всё про звания, какие 
различия в кантиках. 

По окончании десятого клас
са его одноклассники готовились 
к выпускному, а его всем классом 
проводили на «омик» (маленький 
пароход), который увёз Николая 
навстречу мечте. Выпускник Полу
яновской школы Николай Зобнин 
отправился поступать в Иркутское 
высшее военноавиационное инже
нерное училище. После училища, 
которое наш земляк успешно окон
чил, он был направлен в Дальнево
сточный военный округ. На первом 
же году службы Зобнина заметили и 
предложили ему лётную службу. Так 
он и стал старшим бортовым техни
ком самолёта «Ан12». И с 1980 года  
бороздил воздушное пространство 

над страной, доставляя военную 
технику, личный состав в различные 
точки. 

 С 1982 года в жизнь военного 
офицера ворвался Афганистан. В 
этой «горячей точке» он отслужил 
шесть лет с интервалами на отпуска. 

А дома его ждали жена и сын. Пом
нит, однажды приехал в отпуск, а 
сын только начал говорить и назвал 
его дядей. Царапнуло по сердцу, но 
он вновь должен был возвращаться 
на войну, к своим однополчанам. И 
он возвращался. Стальные птицы не 
всегда были надёжной бронёй. Гиб
ли экипажи, потерь было много. До 
сих пор он не может без содрогания 
вспоминать, как людей из подби
того экипажа Верижникова нашли 
обрезанными, картина была страш
ная («душманы» обрезали у убитых 
носы, уши, конечности, выкалыва
ли глаза). Капитан Саралов вывез 
борт, в котором было 340 пробоин. 
Попадал под обстрел и самолёт, на 
котором летал наш герой. Были и 
вынужденные посадки. 

Эпизодов, которые он бы и хотел 

забыть, да не может, много. Неко
торые случаи и сейчас стоят перед 
глазами. Както после обстрела бом
бового склада всё было в осколках, 
и у самолёта все восемь основных 
колёс, изорванных об осколки при 
посадке, пришлось менять. Работа 
была тяжёлая. Но экипаж заметил, 
что пламя перекинулось на степь. И 
они ринулись тушить пожар свои
ми техническими курточками, все 
были чёрные, в копоти. Спасали 
и без того израненную афганскую 
землю. 

Пока шли с аэродрома до лётного 
городка, за ними бежали ватаги бо
соногой детворы и звонко кричали 
«Дай, дай». На этот случай они при
пасали в карманах конфеты, кото
рые и раздавали ребятишкам.   

Ранение он получил в голову и 
руку на одном из аэродромов бое
вой провинции Хост, на земле. Раз
гружали бочки с бензином. Экипаж 
попал под обстрел. Вспышка, тем
нота, госпиталь. 

Сердце стало барахлить позже. 
Сказались постоянные стрессы, 
недосып. Поднимались в три часа 
ночи, ложились поздно. Нагруз
ка была колоссальная. Возил он и 
«груз 200». 

И как бы между прочим Зобнин 
обронил фразу: «На моём борту 
Александр Розенбаум сочинил пес
ню «Чёрный тюльпан»». Артистов 
ему часто доводилось перевозить. 
Розенбауму они рассказали о том, 
что только что отвозили «груз 200», 
о том, насколько тяжела эта миссия. 
И он сел в сторонке, взялся за ги
тару, так и родился «Чёрный тюль
пан».   

Войну Николай закончил в звании 
капитана. Подлечился в госпитале 
и принял участие в выводе войск в 
1988 году. С 1990 года вновь госпи
таль. И его с лётной службы списа
ли, а на наземной он сам не захотел 

оставаться, рвался в небо. Признал
ся, что и сейчас в душе мечтает об 
этом. Но «мотор» не позволяет.

В 1991 году после службы в ар
мии Николай приехал в Тобольск. 
Здоровье на тот момент у него дало 
сбой, и ему, кадровому офицеру, 
пришлось оставить службу. 

– Афганистан своё дело сделал. 
Но я ни о чём не жалею. И всем мо
лодым людям советую послужить. 
Служба выправляет человека на
столько, что многие даже предста
вить себе не могут такого. Строит, 
делает тебя правильным во взглядах. 
А уж на войне боевое братство – это 
великая вещь. Я от армии в востор
ге. Была бы сейчас возможность, я 
бы прошёл этот путь по новой, но с 
исправлением своих ошибок, – при
знаётся Николай Александрович. 

О былых боевых подвигах Нико
лая Александровича напоминают 
ордена и медали, среди них – орден 
боевого Красного Знамени, орден 
за службу Родине в Вооружённых 
Силах III степени, орден Красной 
Звезды. Но государство в послед
нее время стало забывать своих ге
роев. Пенсия самая что ни на есть 
среднестатистическая. Отменена 
даже 50процентная льгота по ком
мунальным платежам, отменены до
платы за боевые ордена, на что по
сетовал бывший боевой офицер. Но 
это так, к слову. И даже не за себя, 
за боевых товарищей ему обидно. 
А у него в жизни полный порядок. 
Занялся бизнесом. Держит магазин 
рыболовных товаров «Робинзон», 
на отсутствие покупателей не жа
луется. Бизнес, хоть и малый, рас
слабляться не позволяет. Да и рано 
ему о покое думать, малых деток 
поднимать надо (после смерти жены 
он женился во второй раз). Так что 
Зобнин попрежнему в строю, толь
ко задачи теперь перед ним другие 
стоят.   

Зобнин, Розенбаум и 
«Чёрный тюльпан»

СПРАВКА
АЛЕКСАНДР ВЛАДИМИРОВИЧ ЛУКЬЯНОВ, 34 ГОДА, ОБРАЗОВА
НИЕ ВЫСШЕЕ, ЗАКОНЧИЛ ТЮМЕНСКИЙ ЮРИДИЧЕСКИЙ ИН
СТИТУТ МВД. СЛУЖБУ В ОРГАНАХ ВНУТРЕННИХ ДЕЛ НАЧАЛ В 
2001 ГОДУ В ДОЛЖНОСТИ УЧАСТКОВОГО УПОЛНОМОЧЕННОГО 
В ОМУТИНСКОМ РАЙОНЕ ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ, В 2003 ГОДУ 
ПЕРЕШЕЛ НА СЛУЖБУ В ГИБДД ИНСПЕКТОРОМ ДПС ОГИБДД 
ТЮМЕНСКОГО РОВД. В ПОСЛЕДНЕЕ ВРЕМЯ ЗАНИМАЛ ДОЛЖ
НОСТЬ НАЧАЛЬНИКА РЕГИСТРАЦИОННОГО ОТДЕЛЕНИЯ МЕЖ
РАЙОННОГО ОТДЕЛА РЕГИСТРАЦИОННОЭКЗАМЕНАЦИОННОЙ 
РАБОТЫ И ТЕХНИЧЕСКОГО НАДЗОРА АВТОМОТОТРАНСПОРТ
НЫХ СРЕДСТВ УМВД РОССИИ ПО ТЮМЕНСКОЙ ОБЛАСТИ. 
АЛЕКСАНДР ЛУКЬЯНОВ ЖЕНАТ, ВОСПИТЫВАЕТ ТРОИХ ДЕТЕЙ.

Алексей ГИЛЁВ
Дарья ФЕДОТОВА (фото) 

Феликс БРАЦЕВСКИЙ

Герман БАБАНИН     

Анна СОЛНЦЕВА
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ПРОДАЁТСЯ ГАРАЖ
в кооп. «СИРЕНА»,   р-н 

гормолзавода (погреб,  свет, 
охрана,  видеонаблюдение)
 8-922-263-62-58.

ПРОДАМ 
аппарат по продаже бахил «Бахилыч» 

с функцией выдачи, сдачи, приёмом 
монет и купюр.

 8-922-483-75-23.

ТИПОГРАФИЯ 
полного цикла

ул. Октябрьская, 48
22-67-55

 8-982-906-93-12,
394-051 (р.т.) (Наталья Валерьевна)

ПРОДАЮТСЯ 
ДВА ЗЕМЕЛЬНЫХ 
УЧАСТКА ПО 20 

СОТОК, Д. ЛОМАЕВО. 

Телефон 
8-922-262-50-16

КОДИРОВАНИЕ 
от алкогольной, 

никотиновой 
зависимости 

и избыточного 
веса.

Продам 
зимний костюм на 

девочку, рост 140 см 
(черный комбинезон и 
ярко-жёлтая куртка)
 8-922-471-17-15

ПРОДАМ 
а/м TOYOTA CAMRY, 
1991 г.в., в хорошем со-
стоянии, цвет – бежевый, 

пробег 200 тыс. км. 
Цена – 147 тыс. руб.

Зимняя резина в комлекте. 
 8-919-928-16-28.

Вниманию руководителей сельскохозяйственных, строительных, 
монтажных и других предприятий, организаций и населения!

Тобольское линейное производственное управле
ние магистральных газопроводов (далее –ЛПУМГ) 
ООО «Газпром трансгаз Сургут» предупреждает, что 
по территории Тобольского и Ярковского районов 
проложены стальные магистральные газопроводы 
Комсомольское – Сургут – Челябинск (I нитка), Урен
гой – Челябинск (II нитка) с рабочим давлением при
родного газа 7,4 МРа, диаметром 1 420 мм, газопрово

дыотводы от магистральных газопроводов с газораспределительными станциями 
Тобольская, Овсянниковская и Абрамовская, а также промежуточные радиорелей
ные станции ПРС38 и ПРС40. Трасса газопровода обозначена на местности опоз
навательными знаками. Охранная зона установлена в пределах 25 метров от оси 
газопровода с каждой стороны.

Согласно «Правилам охраны магистральных трубопроводов», в охранных зонах 
газопроводов запрещается производить всякого рода действия, способные нару
шить нормальную эксплуатацию газопроводов, либо привести к их повреждению.

В зонах минимальных расстояний газопроводов, КС (ближе 700 метров от тру
бопровода) и ГРС (ближе 200 метров от ограждений) без письменного разрешения 
эксплуатирующего предприятия запрещается: возводить любые постройки и со
оружения; высаживать деревья и кустарники всех видов, складировать корма, удо
брения, материалы, сено и солому, располагать коновязи, содержать скот, выделять 
рыбопромысловые участки, производить добычу рыбы, а также водных животных 
и растений, устраивать водопои, производить колку и заготовку льда; сооружать 
проезды и переезды через трассы газопроводов, устраивать стоянки автомобиль
ного транспорта, тракторов и механизмов, размещать сады и огороды; производить 
мелиоративные земляные работы, сооружать оросительные и осушительные систе
мы; производить всякого рода открытые и подземные, горные, строительные, мон
тажные и взрывные работы, планировку грунта; производить геологоразведочные, 
поисковые, геодезические и другие изыскательские работы, связанные с устрой
ством скважин, шурфов и взятием проб грунта (кроме почвенных образцов). 

Вдольтрассовая ЛЭП и электроустановки находятся под высоким, опасным 
для жизни напряжением. Несанкционированное проникновение на объекты ма
гистрального газопровода может привести к несчастным случаям.  За нарушение 
«Правил охраны магистральных трубопроводов» предусмотрена ответственность 
в соответствии с законодательством Российской Федерации. Тобольское ЛПУМГ 
предупреждает о недопустимости проникновения граждан на энергетические объ
екты магистрального газопровода и просит руководителей организаций, предпри
ятий и население не оставаться равнодушными и оказывать содействие в преду
преждении и пресечении краж на объектах магистрального газопровода.

Для согласования работ в охранной зоне, сведения о нарушениях «Правил охра
ны магистральных газопроводов», хищениях материальных средств обращаться в 
Тобольское ЛПУМГ по телефонам:

25-33-26 - дежурному диспетчеру Тобольского ЛПУМГ;
25-31-11, 25-33-41 - коммутатор Тобольского ЛПУМГ.

Семьи Семухиных и Косыревых выражают глубокую благо-
дарность администрации речного порта и лично В.В. Зырину 
за помощь в организации похорон Семухина Петра Александро-
вича.8-912-077-97-99

Продаю               
         гречишный

     
прямо с Алтайской 
пасеки, от пчеловода. 
1 литр 550 рублей.

МЁД

Закупаю шкурки соболя, 
лисы, волка.

 8-913-656-37-50, 8-913-966-82-33

Сантехнические работы 
любой сложности: 

отопление, 
водоснабжение, 
канализация. 

 8-919-939-10-18

Полипропилен, 
металлопластик (пресс). 

 8-912-997-41-77

Ремонт 
ХОЛОДИЛЬНИКОВ, 

СТИРАЛЬНЫХ МАШИН 
ЭЛЕКТРОПЛИТ. 

Гарантия. 

Мы не придумываем жизнь
Тобольское время как оно есть – 

на страницах тележурнала 
«День за днём» на канале «Т+В» 
по будням в 9.00, 17.00 и 22.00.

Также смотрите информационные 
выпуски Первого городского 

теле видения на сайтах: tyumedia.ru, tobolka.ru

ПРОДАЁТСЯ
2-комнатная квартира, 

51,3 м2, 6 этаж, 8-47. Теплая, ремонт, кабельное 
телевидение, кондиционер, встроенные платяной 
шкаф и кухонный гарнитур, частично меблированная.

Цена договорная.

ТЕЛ. 8-912-389-96-91

Продам 
3-комн. квартиру в 7 «а» 
мкр, д. 7 «а», 7 этаж. 

Цена  - 3 млн руб.

 8-982-945-27-68

Продаётся 
детский комбинезон (зима), 

на мальчика 2-3 лет, 
сиреневого цвета, почти новый

цена – 1 000 руб.
 26-84-84, 

8-912-398-65-04

Телефон 
8-922-262-50-16

КОДИРОВАНИЕ 
от алкогольной, 

никотиновой 
зависимости 

и избыточного 
веса.

ОФИЦИАЛЬНЫЕ ВЕСТНИК

ГЛАВА ГОРОДА ТОБОЛЬСКА
 ПОСТАНОВЛЕНИЕ 

 
10 февраля 2017 г.      № 04

О назначении публичных слушаний по проекту планировки
 и проекту межевания территории пересечения ВЛ 500кВ «Иртыш-

Беркут» с проспектом Дзираева в г. Тобольске

Руководствуясь Градостроительным кодексом Российской Федерации от 
29.12.2004 №190ФЗ, Федеральным законом от 06.10.2003 №131 «Об об
щих принципах организации местного самоуправления в Российской Феде
рации»,  Уставом города Тобольска, принятого решением Тобольской город
ской Думы от 17.06.2005 №61, на основании распоряжения Администрации 
города Тобольска от 24.06.2016 №1254 «О подготовке проекта планировки 
и проекта межевания территории пересечения ВЛ 500кВ «ИртышБеркут» 
с проспектом Дзираева в г. Тобольске», решения Комиссии по подготовке 
Правил землепользования и застройки г. Тобольска №1 от 31.01.2017, ПО
СТАНОВЛЯЮ:

1.Назначить публичные слушания по проекту планировки и проекту ме
жевания территории пересечения ВЛ 500кВ «ИртышБеркут» с проспектом 
Дзираева в г. Тобольске, согласно приложению к данному постановлению.

2.Определить срок проведения публичных слушаний с 22 февраля по 23 
марта 2017 года, срок подготовки заключения о результатах публичных слу
шаний и его опубликования до 19 апреля 2017 года.

3.Определить дату проведения итогового заседания публичных слуша
ний на 23 марта 2017 года, время начала в 17.00 часов, время окончания 
в 17.30 часов, место проведения – Тюменская область,                             г. 
Тобольск, ул. Семена Ремезова, 24, 5 этаж, большой зал заседаний органов 
местного самоуправления.

4.Определить органом, уполномоченным на организацию и проведение 
публичных слушаний – Комитет градостроительной политики администра
ции города Тобольска совместно с Тобольской городской Думой.

5.Определить местом размещения материалов информационного харак
тера по вопросу публичных слушаний, указанному в п.1 настоящего по
становления – официальный сайт  Администрации города Тобольска (www.
admtobolsk.ru), каб. 403 Комитета градостроительной политики админи
страции города Тобольска, расположенный по адресу: г. Тобольск,                8 
мкр., стр. 32, 4 этаж, в рабочие дни с 9.00 до 17.00 часов. 

6.Опубликовать распоряжение в газете «Тобольская правда». Приложе
ние к распоряжению разместить на официальном сайте муниципального 
образования город Тобольск на портале органов государственной власти 
Тюменской области (www.tobolsk.admtyumen.ru) и администрации города 
Тобольска (www.admtobolsk.ru), а также в Комитете градостроительной по
литики Администрации города Тобольска (8 мкр., стр.32, каб.403).

7.Настоящее постановление вступает в силу с момента его опубликова
ния.

В.В. Мазур

ГЛАВА ГОРОДА ТОБОЛЬСКА
 ПОСТАНОВЛЕНИЕ 

10 февраля 2017 г.      № 05

О назначении публичных слушаний по проекту планировки и про-
екту межевания территории, расположенной в направлении  от ПС 
– 500 кВ «Иртыш» вдоль ВЛ 110 кВ «Иртыш -Тобольская ТЭЦ» до 

северо-восточной границы городского округа город Тобольск

Руководствуясь Градостроительным кодексом Российской Федерации от 
29.12.2004 №190ФЗ, Федеральным законом от 06.10.2003 №131 «Об об
щих принципах организации местного самоуправления в Российской Феде
рации»,  Уставом города Тобольска, принятого решением Тобольской город
ской Думы от 17.06.2005 №61, на основании распоряжения Администрации 
города Тобольска  от 27.10.2016 №1968 «О подготовке проекта планировки 
и проекта межевания территории, расположенной в направлении  от ПС 
– 500 кВ «Иртыш» вдоль ВЛ 110 кВ «Иртыш Тобольская ТЭЦ» до севе
ровосточной границы городского округа город Тобольск», решения Комис
сии по подготовке Правил землепользования и застройки г. Тобольска от 
31.01.2017 №1, ПОСТАНОВЛЯЮ:

1.Назначить публичные слушания по проекту планировки и проекту ме
жевания территории, расположенной в направлении  от ПС – 500 кВ «Ир
тыш» вдоль ВЛ 110 кВ «Иртыш Тобольская ТЭЦ», согласно приложению 
к данному постановлению.

2.Определить срок проведения публичных слушаний с 22 февраля по 
23 марта 2017 года, срок подготовки заключения о результатах публичных 
слушаний и его опубликования до 19 апреля 2017 года.

3.Определить дату проведения итогового заседания публичных слуша
ний на 23 марта 2017 года, время начала в 17.30 часов, время окончания в 
18.00 часов, место проведения – Тюменская область,г. Тобольск, ул. Семена 
Ремезова, 24, 5 этаж, большой зал заседаний органов местного самоуправ
ления.

4.Определить органом, уполномоченным на организацию и прове
дение публичных слушаний – Комитет градостроительной политики 
администрации города Тобольска совместно с Тобольской городской 
Думой.

5.Определить местом размещения материалов информационного харак
тера по вопросу публичных слушаний, указанному в п.1 настоящего по
становления – официальный сайт  Администрации города Тобольска (www.
admtobolsk.ru), каб. 403 Комитета градостроительной политики админи
страции города Тобольска, расположенный по адресу: г. Тобольск, 8 мкр., 
стр. 32, 4 этаж, в рабочие дни с 9.00 до 17.00 часов. 

6.Опубликовать настоящее постановление в газете «Тобольская правда». 
Приложение к постановлению разместить на официальном сайте муници
пального образования город Тобольск на портале органов государственной 
власти Тюменской области (www.tobolsk.admtyumen.ru)  и администрации 
города Тобольска (www.admtobolsk.ru), а также в Комитете градостроитель
ной политики Администрации города Тобольска (8 мкр., стр. 32, каб.403).

7.Настоящее постановление вступает в силу с момента его опубликова
ния.

.В. Мазур

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА ТОБОЛЬСКА
 РАСПОРЯЖЕНИЕ

10 февраля 2017 г.     № 214

О принятии решения о проведении капитального ремонта общего 
имущества в многоквартирных домах города Тобольска

В соответствии с частями 5 и 6 статьи 189 Жилищного Кодекса Россий
ской Федерации, в связи с тем, что собственники помещений в многоквар
тирных домах, расположенных на территории города Тобольска, не приняли 
решения о проведении капитального ремонта общего имущества, согласно 
Региональной программе капитального ремонта общего имущества в мно
гоквартирных домах Тюменской области на 20152044 годы, утвержденной 
распоряжением Правительства Тюменской области от 15.12.2014 № 2224
рп  и Краткосрочному плану на 2017 год, утвержденному распоряжением 
Администрации города Тобольска от 17.11.2016 №2065 «Об утверждении 
муниципального краткосрочного плана реализации региональной програм
мы капитального ремонта общего имущества в многоквартирных домах 
Тюменской области на территории муниципального образования города 
Тобольска на 20152017 годы», руководствуясь статьей 40 Устава города 
Тобольска:

 
1.Провести капитальный ремонт общего имущества в многоквартирных 

домах города Тобольска, включенных в  Региональную программу капи
тального ремонта общего имущества в многоквартирных домах Тюменской 
области на 20152044 (далее – Региональная программа) в соответствии с 
Региональной программой и предложениями регионального оператора, со
гласно приложению. 

2.Опубликовать распоряжение в газете «Тобольская правда» и раз
местить на официальном сайте муниципального образования город То
больск на портале органов государственной власти Тюменской области 
(www.tobolsk.admtyumen.ru) и администрации города Тобольска (www.
admtobolsk.ru). Приложение к распоряжению разместить на информацион
ных стендах в соответствии с постановлением администрации города То
больска от 01.04.2015 №24.

3.Контроль исполнения распоряжения возложить на заместителя Главы 
города Руппеля Н.Я.

Глава города В.В. Мазур

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА ТОБОЛЬСКА
РАСПОРЯЖЕНИЕ

03 февраля 2017 г.      № 182

Об изменении вида разрешенного использования земельного участка 
с кадастровым номером 72:24:0209001:95 по адресу: Тюменская об-

ласть, г. Тобольск, микрорайон Менделеево, улица Любимая, участок 
№12а

 Руководствуясь ст.37 Градостроительного кодекса Российской Федера
ции, Правилами землепользования и застройки г. Тобольска утвержденными 
Решением Тобольской городской Думы от 25.12.2007 №235, на основании:

  заявления Комитета земельных отношений и лесного хозяйства админи
страции г. Тобольска (вх. №0110/180 от 19.01.2017); 

  распоряжения Администрации г. Тобольска от 20.05.2016 №1028:

1. Разрешить изменить вид разрешенного использования земельного 
участка с кадастровым номером 72:24:0209001:95 площадью 970 кв. м., по 
адресу: Тюменская область, г. Тобольск, микрорайон Менделеево, улица Лю
бимая, участок №12а, с вида разрешенного использования «ведение ЛПХ» 
на вид разрешенного использования «для ведения огородничества».

2. Заинтересованному лицу обратиться в филиал федерального государ
ственного бюджетного учреждения «Федеральная кадастровая палата Феде
ральной службы государственной регистрации, кадастра и картографии»  по 
Тюменской области.

3. Заинтересованному лицу обеспечить использование земельного участка 
в соответствии с видом разрешенного использования, указанным в п. 1 на
стоящего распоряжения.

4.Опубликовать распоряжение в газете «Тобольская правда» и раз
местить на официальном сайте муниципального образования город То
больск на портале органов государственной власти Тюменской области 
(www.tobolsk.admtyumen.ru) и администрации города Тобольска (www.
admtobolsk.ru).

Глава города В.В. Мазур 

АДМИНИСТРАЦИЯ ГОРОДА ТОБОЛЬСКА
 РАСПОРЯЖЕНИЕ

03 февраля 2017 г.      № 183

Об утверждении проекта планировки и проекта межевания террито-
рии  БСИ-1с 242 км + 300м ФАД Т-Х-М в направлении улицы Юдина,

расположенной в 1 квартале Восточного промышленного района
 в г. Тобольске

На основании заключения о результатах публичных слушаний по проекту 
планировки и проекту межевания территории БСИ1с 242 км + 300м ФАД 
ТХМ в направлении улицы Юдина, расположенной в 1 квартале Восточно
го промышленного района в г. Тобольске:

1.Утвердить проект планировки и проект межевания территории БСИ1с 
242 км + 300м ФАД ТХМ в направлении улицы Юдина, расположенной в 1 
квартале Восточного промышленного района в  г. Тобольске, разработанные 
на основании распоряжения Администрации города Тобольска от 07.10.2016 
№ 1851, согласно приложению к данному распоряжению.

2.Опубликовать распоряжение в газете «Тобольская правда». Приложение 
к распоряжению разместить на официальном сайте муниципального обра
зования город Тобольск на портале органов государственной власти Тюмен
ской области (www.tobolsk.admtyumen.ru) и администрации города Тоболь
ска (www.admtobolsk.ru), а также в Комитете градостроительной политики 
Администрации города Тобольска (8 мкр., стр.32, каб.404).

3.Контроль исполнения настоящего распоряжения возложить на замести
теля Главы города Н.Я. Руппеля.

Глава города В.В. Мазуре


